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令和４年1２月２1日
第 １０ 号
校 長 加々美 竜也

▶先日，後期生徒総会がありました。今年度の生徒会スローガン 「進歩」 を掲げて，
「①一人一人が主人公，②伝統を考える，③地域とともにある」丹波中学校を柱とし，
生徒会活動を進めて来ました。次の囲みに，生徒たちの総括を載せますので，ご一読い
ただき，生徒の姿を思い浮かべてくだされば幸いです。（過去の「清流の辺」ご参照）

「今年度は，・・・一歩上の自分一歩上の丹波中を目指し，また，地域に歩み寄れるように日
々活動してきました。その中でも，舞茸祭への参加や篠笛，清流祭での特技発表などの 今年度
から新たに始めた活動 を通し，全員が新しいことに挑戦したことで，得意なことを伸ばし，苦
手なことができるようになっている姿が見られました。・・・今年度，私たちは丹波中，そして
全校一人一人を進歩させることができたと感じています。」（議案書から）

▶それに先立って，生徒会役員選挙がありました。立候補者は，今年度の生徒会活動を振
り返ったり，来年度の生徒数などのことを考えたりして，次のキーワードを公約文の中
に盛り込みました。今後その具体化を図り，来年度の生徒総会，小中運動会・清流祭，
舞茸祭につながります。≪ 生徒会活動の継続性 と 自分たちらしさ ≫ が課題です。

〇会 長 田村 亜理沙
笑顔をキーワードに，みんなが生活できる丹波中，地域にそれを届け，恩返しをする丹波中

〇副会長 大野 大青
ミモザをキーワードに，みんなが心を開き，地域に元気を与えられる丹波中
（ミモザの花言葉：友情・思いやり）

②R5 よろしくお願いします！①R4 お疲れさまでした！
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③選管 運営の支え１

④選管 運営の支え２ ⑥生徒総会２ 売上検討の様子⑤生徒総会１ 学級のまとめ提案
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師走も早下旬，学期末を控えても，写真にあるようなさまざまな催
しがあり，生徒の学びがありました。専門的な知識のある方を講師に
学習が進められ，まさしく「社会に開かれた教育課程」を具現化する
ものでした。…丹波には，とても進めやすい環境があります。

≪ 表彰の記録 ≫ 本校ならでは機会を通して，一歩上の自分へ！
①教育祭 図工・美術大会

県特選 １年 石川 冬馬 ２年 田村 亜理沙 ３年 袋瀬 将史
地区入選 １年 大野 大青 ３年 芦澤 堅登 鶴田 佳宏 保坂 季徳

②読書感想文 北都留地区コンクール
入賞 ２年 田村 亜理沙 ３年 芦澤 堅登

③第４１回全国中学生人権作文コンテスト山梨大会
地区入選 ３年 保坂 季徳

④第５５回中学生の「税についての作文」
丹波山村長賞 ３年 袋瀬 将史

⑤第９回中学生短歌大会「三十一文字こころのつぶやき」（甲斐清和高校主催）
入賞 ３年 芦澤 堅登「何にでもこれで最後がつく１年嬉しいことも悲しいことも」

１月 主な予定 その後の

舞茸祭売上使途…
１２日（木）まで冬季休業 12/19生徒総会の場で，

【進路】願書出願 〇タバスキー像 〇風景画
入試予定 の２つが議論されました。

１３日（金）始業式 収穫祭 書きぞめ ３年生が卒業する３月９日（木）
１６日（月）きずなの日 がお披露目の期限で，それをめど
１８日（水）到達度検査 に現在詰めているところです。
２７日（金）新入生保護者説明会

３０日（月）きずなの日 ＰＴＡ定例会 学年部会

今年１年大変お世話になりました。
本校へのご理解，ご協力を本当にあり
がとうございました。
みなさま，よい年をお迎えください

ませ。来年もよろしくお願いいたしま
す。

学校長

②山の仕事 学習会（佐藤さん）①【小中】大豆脱穀（坂本さん）

④野外観察 石の学習（小野先生） ⑥さまざまな大根・・・⑤３年公民を終えて（中央大生と）

③教育講演会

（富士学苑ジャズバンド部）


